
Ata número 21 do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Dionísio Cerqueira Santa Catarina 

- COMDEMA. 

Aos 10 dias do mês de julho de 2024, as 10:30 horas, no auditório da Prefeitura Municipal reuniram-se os 

membros do COMDEMA, estavam presentes os seguintes membros; Valmor Estevam da Silva Vieira da 

Secretaria de Administração, Sandra Mara Lovis da Epagri, Maicon França do CIF (Consorcio 

Intermunicipal da Fronteira), Igor Caramori Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente, Glauson Jair Voltz 

do Sindicato dos Produtores Rurais, Ivonete Lanza Secretaria de Educação Esporte e Cultura, Vanassa 

Lazzaron Sheeren da Ascoagrin, Natalia Massocato Borsatto e Francyely Detkel Grupo Escoteiros Tri 

Fronteira.  O Presidente do COMDEMA senhor Valmor deu as boas-vindas a todos, prosseguindo com a 

pauta, 1 - Leitura da ata anterior, aprovada e assinada por todos; sendo que os ofícios citados na ata 

anterior não foram enviadas pois já estavam em andamento pelos setores competentes. 2 – Campanha de 

educação ambiental com clubes de serviços – Escoteiros, sendo realizado pelos Escoteiros o muteco- 

mutirão ecológico em parceria com a prefeitura realizado numa área de APP, receberam a doação das 

mudas do viveiro de Mondai, o local foi em torno da área doada para a cede dos escoteiros e o estádio 

municipal, envolvendo 88 jovens. O CIF fez em abril o mutirão da Dengue com várias atividades 

educativas. Foi sugerido que o chefe de postura dos municípios notifiquem proprietários de terrenos 

baldios, multando no IPTU. Sobre os ferros velhos a promotoria está tomando algumas providências,  e os 

serviços de vigilância estão realizando a parte que cada a cada órgão, sugerido o CIF marcar uma reunião 

com os municípios para tratar sobre o assunto. 3 – Apresentar estudo técnico socioambiental do município 

de Dionísio Cerqueira; vai ser enviado no grupo do Whatzapp. 4 – Projeto ambiental da escola estadual de 

São Pedro Tobias, solicitado mudas de nativas para o viveiro de Mondai e a prefeitura irá buscar para 

realizar uma atividade com os alunos de recomposição de mata ciliar. 5 -Recolha do lixo reciclado no 

Interior. Algumas comunidades estão solicitando a recolha de plásticos que estão nas propriedades 

oriundas das atividades desenvolvidas nas propriedades, ficando a Epagri e secretaria de agricultura para 

fazer um estudo e programar a coleta em parceria com a empresa de reciclagem de Barracão. Assuntos 

diversos; o integrante do conselho Marcelo Dambros enviou solicitação para seu afastamento do conselho 

por ser pré-candidato a vereador. Teve mudanças dos membros do conselho, sendo da secretaria de 

agricultura ficando o suplente Igor Caramori com titular e o Leandro Dalanora como suplente, e no Grupo 

dos escoteiros ficando Francyely Detker como titular. A próxima reunião será no dia 10 de outubro 2024, 

no auditório da prefeitura. Encerramos a ata assinada pelos presentes.                                   

 

 


